



8 Pièces

371 m<sup>2</sup>

Réf. LC2-052

5 583 000 €

Tignes

Maison à vendre (73320)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Explorez ce charmant chalet au cœur du complexe WOM Tignes les Brévières, intégré harmonieusement dans la nature. Le resort WOM privilégie la durabilité pour préserver l'environnement exceptionnel. La minéralité et la chaleur du bois définissent la conception architecturale, en lien avec l'authenticité historique de Tignes Les Brévières. D'une surface de 371,28 m<sup>2</sup> sur trois niveaux, ce chalet de 8 pièces offre des espaces ouverts. Au dernier niveau, un vaste séjour-cuisine de 77 m<sup>2</sup> s'ouvre sur une terrasse de 47 m<sup>2</sup> avec jacuzzi, offrant une vue magnifique sur les montagnes. Les niveaux ...

Explore this charming chalet nestled in the heart of the WOM Tignes les Brévières complex, seamlessly integrated into the natural surroundings. The WOM resort prioritizes sustainability to preserve the exceptional environment. The mineral quality and warmth of wood define the architectural design, aligning with the historical authenticity of Tignes Les Brévières. With a total area of 371.28 m<sup>2</sup> spread over three levels, this 8-room chalet offers open and spacious living spaces. On the top level, you'll find a large 77 m<sup>2</sup> living-dining area opening onto a vast 47 m<sup>2</sup> corner terrace with a private ...

## TIGNES - SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

Promenade de Tovière - 73320 TIGNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

